

Am 11. September 2022 war es endlich soweit: Nach einer fast zweijährigen Planungs- und Bauphase konnten wir unser neues Einsatzfahrzeug in den Dienst der Trausdorfer Bevölkerung stellen. Nach einer Feldmesse gestaltet durch Bischofsvikar Željko Odobašić und anschließenden Ansprachen von Kommandant Georg Lichtenberger, Bürgermeister Andreas Rotpüller, Landtagsabgeordneter, Vizebürgermeister und Feuerwehrbeirat Robert Hergovich wie auch Landesfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Martin Reidl und Bezirksfeuerwehrkommandant Gerald Klemenschitz, hatten alle Trausdorferinnen und Trausdorfer die Möglichkeit unser neues Fahrzeug zu besichtigen.

Ganz besonders freute es uns die Kameradinnen und Kameraden der umliegenden Freiwilligen Feuerwehren Eisenstadt, Klingenbach, Mörbisch am See, Oslip, Rust am See, Siegen-dorf, St. Margarethen, Zagersdorf wie auch unsere Partnerfeuerwehr die DVD Crikvenica begrüßen zu dürfen.

Sämtliche Infos und viele Fotos zum neuen Einsatzfahrzeug werden in den nächsten Tagen folgen!



















